

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 9. März 2020

## Konzert des Elementarbereiches der Musikschule sorgt für volles Haus

Bis auf den letzten Platz gefüllt war das Konzert der Schülerinnen und Schüler des Elementarbereiches der Dozentinnen Margit Goebel, Iris Franke, Anja Tlili und Daniela Weber im katholischen Gemeindezentrum St. Sebastian in Dietesheim. Das Thema „Klangfarbenwoche“ fand sich nicht nur in den musikalischen Darbietungen wieder, auch die farbenprächtigen und einfallsreichen Kostümierungen spiegeln das Motto wieder.



Mit viel Applaus wurden die Schülerinnen und Schüler der Mühlheimer Musikschule im Alter von 3 bis 7 Jahren von ihren Eltern, Verwandte, Freunde, Bekannte und natürlich auch allen anderen interessierten Musikfreunden bedacht.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)